

株村尾技建  
(新潟市、村尾治祐代表取締役)の設立50周年

年記念式典が17日、新潟市の新潟グランドホテルで開かれ、同社OBや社員など62名が出席し、節目の50周年を盛大に祝うとともに、「災害対応力No.1(ナンバーワン)」を掲げ、技術と信頼をもって地域に貢献し続ける企業を目指し決意を新たにした。

式典であいさつした村尾社長は「50年の間にご支援賜ったお客様、協力会社の皆様、そして苦楽を共にした社員とそのご家族の皆様に心から感謝申し上げる」と謝意を示すとともに、「度重なる災害など様々な困難を乗り越えてきたが、その積み重ねが今の信頼と技術の基礎を築いてきた。特に、昨年の能登半島地震の対応では、社員一人ひとりが使命感をもって懸命に対応する姿に大きな誇りを



式典のようす

## （株）村尾技建が設立50周年記念式典・祝賀会を挙行

村尾社長「信頼と技術を受け継ぎ次のステージへ」

社員やOBなど62名が節目の年を盛大に祝う

はあくまでも通過点。社会の急速な変化に柔軟に対応していかながら人の力や現場力をこの時代にどう活かしていくかが今後の最大の挑戦となる。100年企業となるため、社員やこれから仲間になる若い世代が挑戦を恐れずに学び続け、自らを高めていくよう、この50年で築いた技術と信頼をしっかりと受け継ぎ、新しい視点と技術、そしてそこに仲間との強い絆を加えて次のステージへ進んでいく」と力を込めた。



村尾治祐  
代表取締役

来賓であいさつに立った村尾建治相談役は「設立当初から社会貢献に力を入れてこられたことは社員の協力があったからこそ。これから10年、20年へ技術力と営業力の全力をあげて取り組みを進めてもらいたい」とエールを送った。

また、式典では村尾社長の発案によるサプライズ企画として、長岡市を拠点に活動する音楽ユニット「ひなた」から特別に提供されたビデオメッセージおよび応援ソング『声』の音源紹介も行われた。